



Aufs Schild gehoben: Andreas Gloth ist der neue Schützenkönig in Neubokel.

Photowerk (sp)

Andreas Gloth ist Schützenkönig

Neue Majestät in Neubokel proklamiert

Neubokel (jr). Im wahren Sinne des Wortes hoch leben ließen die Schützen gestern Abend ihren neuen König: Aufs Schild und dreimal in die Luft gehoben wurde Andreas Gloth.

„Du bist ja noch nicht lange in Neubokel, aber hast schon Verantwortung übernommen“, rief Bürgermeister Günter Arndt der neuen Majestät bei der von Jubelrufen begleiteten Proklamation im Festzelt unter den Eichen zu. Im Anschluss bewies Gloth, der die Königskette von seinem Vorgänger Andreas Hauer in

Empfang nahm, dass er nicht nur ein gutes Auge hat, sondern auch tanzen kann – beim Ehrentanz mit Ehefrau Simone, die ebenfalls aktiv ist im Neubokeler Schützenwesen.

Am Schießen um die Königswürde hatten in diesem Jahr 21 Schützen teilgenommen. Die Computer-gesteuerte Messmaschine, die auf einen Tausendstel Millimeter genau die beste Zehn ermittelt, hatte nach Andreas Gloth Siegfried Kuhls als zweitbesten Schützen heraus gefiltert. Andermann ist Werner Laugwitz, amtierender Presseoffizier des Vereins.